

いまをだいじに

夢を持ち なかよく かしこく たくましく 生きる室っ子をめざして
～いまをだいじに なかまをだいじに～

校長 宮脇 真一

雨で一日遅れましたが、日差しも強くなく、砂埃が舞うこともなく、気温も快適（朝は半袖を後悔）な運動会を迎えることができました。

新学期が始まってちょうど8週間。新たな学級での取組が、これから加速していきます。

少しほっとすると同時に、生活のリズムを崩しやすい6月。先を見通して「いまをだいじに」「なかまをだいじに」過ごしていきましょう。



準備完了（2025/5/28 撮影）

躍動 ～快適な環境のなかで～

『輝～みんなが主役 最後までベストをつくす～』

このスローガンに込めた思いを、こどもたちはみんなで表現してくれました。紙面では、すべての様子を紹介することはできませんが、予行練習で約束した「一生懸命な姿」が随所に見られたうんどうかいでした。



応援団長の「誓いの言葉」



踊りながらの「玉入れ」



「勝利！！」

こどもたちの活動の様子は、本校HP (<https://es.higo.ed.jp/muro/>) でも公開しています。



今日が一番いい出来！（6年生）